

Heycar expandiert nach Großbritannien

Dem Brexit zum Trotz expandiert die Online-Gebrauchtwagenplattform Heycar in das Vereinigte Königreich. Gebrauchtwagenkäufer in England, Wales, Schottland und Nordirland können ab sofort Gebrauchtwagen mit Garantie bei www.heyca.co.uk finden. Dort werden Fahrzeuge aller großen Automobilmarken durch Partnerschaften mit qualifizierten Händlern angeboten. Alle Autos verfügen über eine Garantie, sind jünger als acht Jahre und haben weniger als 100 000 Meilen (ca. 160 000 Kilometer) auf dem Tacho. Auf der Plattform lässt sich auch gleich eine Finanzierungsrate kalkulieren.

In Deutschland ist Heycar im Oktober 2017 gestartet. Inzwischen werden rund 400 000 Fahrzeuge von verschiedenen Marken auf der Plattform angeboten. Heycar ist eine Schwestergesellschaft der Mobility Trader Holding, an der Volkswagen Financial Services zu 80 Prozent und die Daimler Mobility AG zu einem Fünftel beteiligt sind. (ampnet/jri)

